



XX Aniversario del Coro

Finalizado el primer trimestre del curso 2024-25 que iniciamos con los ensayos el 11 de septiembre. La idea era preparar el repertorio a interpretar en el concierto de la Muestra de cultura Tradicional, organizada por el Ayuntamiento de nuestra capital y celebrado el 18 de diciembre en el Centro Cívico Canal de Castilla. Así mismo preparar las actuaciones previstas para Navidad.

Con el concierto el 16 de diciembre en el Salón de actos del Seminario, realizado en colaboración con la Escuela de Magisterio Fray Luis de León y el del 19 de diciembre en el Centro Cívico Zona Sur "Juan de Austria" para la Asociación de Alumnos y Antiguos alumnos de la Experiencia.

Noticias lúdicas que se vieron entristecidas por el repentino fallecimiento, el 6 de diciembre, del compañero del coro el tenor Vicente Álvarez (DEP), a quien el coro recordó y ofreció en su memoria las actuaciones navideñas.

El coro debe seguir su curso y, con mayor motivo, por la celebración del XX Aniversario de su fundación por el coordinador del programa de la "Experiencia" Juan Carlos Cordero (OP). Junto a un grupo de alumnos, del citado programa, pusieron en marcha el Coro de la Experiencia de Valladolid a comienzos de 2005.

Como no puede ser de otra forma, ante el XX Aniversario y haciendo honor al lema de "El renacer de la ilusión en la edad senior", se va a elaborar un programa que se desarrollará durante todo el año y que iniciaremos en primavera (2, y 26 de abril y 10 de mayo) con unas Jornadas de Encuentros Corales, a las que están invitados coros de otras provincias de nuestra región y de otras regiones.

El 24 de mayo celebraremos el "XII Encuentro Coral Voces de la Experiencia". Posteriormente llevaremos a cabo otras actividades que esperamos tengan relevancia y repercusión social y que irán dirigidas a instituciones públicas o privadas que en su momento se anunciarán.